TOP



CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 2. Februar 2022

Schnellladesäulen in der Mainzer Neustadt

Es besteht ein gesellschaftlich breiter Konsens, die Klimaerwärmung begrenzen zu wollen. Als eine wichtige Maßnahme auf diesem Weg wird von vielen Fachleuten die Umstellung des motorisierten Individualverkehrs vom Verbrenner- auf den Elektromotor gesehen. Hierzu ergibt sich folgende Frage:

- Ist der Verwaltung die Anzahl der im Stadtteil vorhandenen öffentlich zugänglichen Ladepunkte für Elektroautos bekannt? Wieviele davon sind sogenannte "Schnelladesäulen"?
- Welche Anforderungen an die Ladegeschwindigkeit stellt die Verwaltung an die Betreiber von Ladepunkten in der Mainzer Neustadt, welche an der Ladesäule die Kennzeichnung eines Parkverbots für Verbrenner wünschen?

Mainz, 24.01.2022

gez. Karsten Lange

Vorlage-Nr. 0423 / 2022